


GIOIELLERIA MEGNA
IN VETRINA

Sig. Tommaso, ci racconti com’è nata questa avventura 
imprenditoriale, la storia, i sogni, il futuro. La gioielleria 
nasce nel 1967 da miei genitori nel centro di Catanzaro, 
nel quartiere marino, ed è attualmente gestita a livello 
familiare. La gioielleria si basa in particolar modo 
sulla continua ricerca per essere al passo con i tempi 
e allineati alle richieste dei clienti, seguendo con 
entusiasmo e impegno l’evoluzione del settore. Dalle 
linee classiche tipiche del regalo importante e per 
sempre nel corso degli anni si è passato anche ad una 
concezione prêt-à-porter, con cui si acquista un gioiello 
da indossare per poco tempo per poi essere sostituito 
da un altro dettato dalla moda del momento; questa 

tendenza si è sviluppata anche in seguito all’aumento 
del costo dell’oro e di un minor potere di acquisto da 
parte delle persone. Recentemente siamo intervenuti 
sul nostro sito aggiungendo la sezione e-commerce, 
per andare incontro alle richieste dei nostri clienti, 
spesso impossibilitati a muoversi considerando la 
situazione attuale, ma anche per conquistare una nuova 
tipologia di cliente, cioè i ragazzi e i giovani attirati 
dalla tecnologia e dalla comodità del web. Come detto 
prima ci piace essere aggiornati e seguire l’andamento 
del settore e in questo modo ci stiamo preparando ad 
accogliere i futuri acquirenti di domani.




